

ECOLE DE SAINT-FELIX
Compte-rendu du Conseil des délégués n°4
Lundi 7 mars 2022

Présents : Livia et Loris (CP), Mahéna et Naël (CP/CE1), Louise et Yacine (CE1/CE2), Gabin et Madalina (CE2/CM1), Liam et Savannah (CM1), Léo et Lora (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

CP - Peut-on avoir des malles de docteur pour les récréations ?
Sondage fait, une dizaine d'enfants seraient intéressés. Nous allons en acheter une.

CP/CE1

- Peut-on ne plus utiliser de confettis pour carnaval car cela pollue le sol ?
C'est amusant les confettis, mais c'est vrai que, même si ce n'est pas du plastique, c'est polluant. Les délégués proposent d'en utiliser moins ? De les ramasser ? De trouver un substitut moins polluant ? Cette réflexion sera transmise à l'APE qui organise le carnaval.
- Est-il possible de disposer d'une nouvelle pince à déchet ?
La directrice va demander aux employés communaux si ils peuvent réparer la cassée. A défaut, elle demandera si on peut en avoir une autre.
- Des grilles de barrières sont dessoudées.
Cela a déjà été signalé à la mairie.

Rappels ! Il ne faut pas jeter de déchet par terre !

Il ne faut pas mettre quoi que ce soit dans les bouches d'égout !

Il ne faut pas boucher les wc avec du papier !

Il ne faut pas faire n'importe quoi avec les cerceaux ! Certains sont cassés car écrasés, violemment jetés ou tordus.

CE1/CE2

- Nous pensons qu'il faudrait une personne de plus pour surveiller le temps de cantine.
Cela sera transmis à la Mairie.
- Ce serait bien de lancer le défi de venir à l'école, le plus souvent possible, sans moteur.
Peut-être faire un compte par classe chaque jour ? A voir dans chaque classe...

CE2/CM1

- Est-il possible de disposer de barres de traction comme dans les parcours gymniques ?
Cela est peut-être cher. Nous allons regarder...

CM1

- Ne pourrait-on pas utiliser des morceaux de tronc d'arbre poncés, en guise de plots ?
La partie ponçage semble compliquée. On lance un appel à l'aide en direction des parents...

CM2

- Peut-on avoir un grand potager ?
Il y a déjà un petit potager non utilisé. S'en servir ?
- Peut-on faire installer des panneaux photovoltaïques ?
Cela avait déjà été proposé à la mairie qui avait refusé. Le prix de l'énergie ayant augmenté, c'est une bonne idée de leur en parler à nouveau.
- Peut-on faire installer des panneaux derrière les panneaux de basket de la cour de récré ?
Cela semble difficile et risque d'être très rapidement endommagé.

*Prochaine réunion le lundi 9 mai à 13h30 **avec les délégués suppléants.**
Venir avec des propositions, notamment autour du développement durable...*